

令和2年8月28日（金）

弥富市長の安藤正明でございます。

市民の皆さまにおかれましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に多大なご配慮とご協力いただき、心から感謝申し上げます。

さて、この感染症は、お盆を過ぎましても沈静化の傾向はみられず、感染拡大が止まらない状況が続いております。

そのような中、愛知県におきましては、8月6日に発出した「緊急事態宣言」を8月24日に解除しましたが、新規感染者の状況を考えますと引き続き、これまで同様に感染拡大の防止に取り組んでいくことが不可欠であります。

本市といたしましては、新聞報道にもございますように19例目の感染者が確認されております。引き続き保健所をはじめ関係機関と連絡を密に取り合っ、公表すべき新たな情報が入り次第ホームページなどを通じて随時お伝えしてまいります。

また、新型コロナウイルス感染症は、誰もが感染する可能性があります。市民の皆さまには、感染された方や、そのご家族が安心して療養できるよう温かく見守り、正しい情報に基づき冷静な行動を心掛けていただきますようお願いいたします。

次に、新型コロナウイルス感染症の影響により、冷え込んだ消費を喚起し、市内経済の活性化を図るための「弥富市プレミアム付商品券」について、市内在住者及び事業者の皆さまからのご応募をいただいているところでございます。

皆さまの申し込みを8月31日までお待ちしております。

なお、抽選結果につきましては、発送準備が整い次第ご案内申し上げます。

その他、詳細につきましては、ホームページでもご覧いただけますが、ご不明な点は市役所商工観光課、弥富市商工会へお問い合わせをお願いいたします。

お盆が過ぎ、時折、虫の声で秋の気配を感じますが、まだまだ、厳しい暑さの毎日です。

市民の皆さまにおかれましては、冷房器具等を上手に使用し、水分や塩分の補給に努め、熱中症予防に心掛けていただくのと同時に、手洗い・うがい・咳エチケット、不要不急の行動や3つの蜜を避けるなど、新しい生活様式を取り入れ、新型コロナウイルス感染症に「感染しない、感染させない」の徹底に心掛けていただきますようお願いいたします。